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１―１ 保護者アンケートの結果 

https://forms.office.com/Pages/AnalysisPage.aspx?AnalyzerToken=eWqo6f8QKVxVbI8N7IZ

1SWz3j5cAYcpl&id=5uKqV0cox0m19PiHEM9GzRJkMEZ1FwFGr9PyVClX7LlUQzZPR0tZMDJRSz

FOVTBLNVJGTEJTRTFQQi4u  

１－２ 保護者アンケートの自由記述から 

主な自由記述 

全般 

１９件 

・学校全体の教育方針など、先生方が子どもや保護者と話しやすい雰囲気、明るい雰囲気があり、

信頼関係を作っている。学校を理解しやすく共感できる。 

・先生方が子どもたちの可能性を広げてくれるよう工夫して熱心に指導してくださり、子どもたち

も生き生き学校生活を送っている。 

・先生方は休み時間なども児童とコミュニケーションを取り、良い距離感で接していると思う。 

・今年入学して、学校が良い意味でオープンなことに驚いた。 

・子どもが楽しそうに準備して出ていく様子や帰宅したときの止まらない話で、充実度合や先生方

の配慮や工夫を感じている。 

・担任だけでなく役職の先生にも、保護者との対話、関わりを増やしてもらいたい。 

・子どもの想像力や柔軟性を伸ばすためにも教員自らの価値観、古い教育方針、固定観念にとらわ

れず、もっと想像力を働かせてほしい。社会でより活躍できるアウトプットが上手な子どもに育つ

ような教育の場であってほしいと思う。 

・インクルーシブ教育の実現に、細やかなサポートが得られるようお願いしたい。 

環境・安全・

衛生 

２５件 

・校門のセキュリティを強化して欲しい。 

・登下校の管理できるシステムを導入して欲しい。 

・登下校時の安全指導の強化をお願いしたい。 

・設備が原因の怪我のないよう注意してほしい。 

・学校周りの花壇がいつも綺麗。 

・校内（トイレなど）のよりこまめな清掃をお願いする。 

・子供たちが給食を毎日楽しみにしている。特に、コラボ・リクエストメニュー。 

教務 

３６件 

・子どもたちに、学ぶこと、知ることの楽しさを伝え続けてほしい。 

・課外授業を増やしていろいろな体験を増やしてほしい。 

・教科書を置いてくるようになり、理解できないままになりやすいと感じる。 

・発達障害の児童に対する対応、フォローが十分行き届いてない。 

・学校には行きたいけれど教室での学習が難しい児童が 1日を過ごせる部屋がほしい。 

・規定通りのクラス編成だと、１クラスの人数が多く、目が行き届かないと思う。 

・学習支援員などのサポートメンバーを増やすよう、行政に働きかけてほしい。 

・学校全体で教員が学び合える環境づくりが必要と感じる。 

・教員不足が子どもの学びを阻害していることになっていないか心配。 

・昨今の論破の風潮も回避できるよう担任の先生によく対応していると感じる。 

・担任の不在は児童に大きな影響を及ぼすと感じる。児童に影響が出ないようなサポートの仕組

みをお願いしたい。 

・先生により保護者と距離が近い方もいれば、連絡が少ない方もいる。代理の先生がクラスの特性

や目標を共有していないことが見受けられる。 

・金管バンドの朝練習や理科の研究の指導に感謝。 

・体力テストにおける５年生の体力合計点が、全国、東京都、区市町村に対し全て上回っており素晴

らしい。先生方のご指導に加え、学校施設を利用する運動クラブの活動に協力していただいてい

る結果だと思う。 
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・国際科の授業進度が遅いと感じる。習熟度別クラスの検討をしてほしい。 

・算数に加え国語も少人数指導を導入していただきたい。 

・運動会や学芸会などの行事は感動的で素晴らしいイベントになっている。 

・運動会や学芸会の開催時期、更なる内容の充実を検討してもらいたい。 

・インターネットの使い方や、気を付けないといけないことの指導をしてほしい。 

生活指導 

１１件 

・朝の挨拶から始まり、とても良い環境で見守っていただけることに感謝。 

・いじめ、不登校の種の予防の具体的アクションに関しては、教育委員会からのさらなるサポートが

必要と感じる。 

・暴力、暴言等、子どもへの指導を学校全体として強化してほしい。保護者も協力していきたい。 

・挨拶は学校のみならず、家庭での習慣づけにしていきたい。 

・先生の指導方針が厳しすぎると感じる子どもがいることも理解してほしい。叱り方も限度がある

ので、見直してほしい。 

・教室環境が整っていることは、日頃のクラスの雰囲気にもつながると思う。整理整頓の習慣を身

に付けさせるよう意識させたい。 

情報発信 

７件 

・熱中症対策や感染症の状況を情報発信はありがたい。 

・「がくぷり」アプリでの連絡は助かっている。 

・学校からの行事、授業等に関するお知らせがわかりづらく、誤記載なども多く、保護者が問い合

わせしなくてはならないことにつながっているように思う。 

・情報発信は、シンプルかつまとめての発信がよいと思う。 

・持ち物について、子どもが把握し、子どもが自己管理できることが大事だと思う。子が親に依存

している状況は、不自然に思う。 

 

２－１ 学校運営協議委員アンケートの結果     

https://forms.office.com/Pages/AnalysisPage.aspx?AnalyzerToken=eWqo6f8QKVxVbI8N7IZ

1SWz3j5cAYcpl&id=5uKqV0cox0m19PiHEM9GzUoIpSbF5H1BgTVCxFV01VNUMlBDUThHSkk3

Sk5SQzZQV1lUNUxVMFRINi4u      

 

２―２ 学校運営協議委員アンケートの自由記述から 

 

自由記述について

日々の努力、ありがとうございます。

毎日ご苦労様です。

青南小学校は、とても素晴らしい学校だと思います。

野口校長先生と辻川副校長先生を始め、素晴らしい先生方ばかりです。

地域にもいつも協力的です。

これからも頑張ってください。

オールAとしました。今後も、保護者、生徒、先生のAか増えるように、青南小らしい、新

しい取組を取り入れた教育をよろしくお願いします。野口校長、辻川副校長の取組に感謝

です。

日々の努力、ありがとうございます。

毎日ご苦労様です。

いつも子供たちにご指導頂きありがとうございます。個性的なキャラクターの子供にも

個々ご対応ご指導頂きありがとうございます。今後ともよろしくお願い致します。

教職員の意欲も高く評価出来る。

保護者からの自由記述を見ると、セキュリティ面の不安が多く書かれていたので改善の余

地があると感じました。

いつも気持ちの良い対応を嬉しく思います。警備の方も気持ちの良い声がけです。事務の

方も大変テキパキと対応してくれています。
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３ 保護者・児童・教員アンケート結果一覧 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

アンケート項目 保護者 アンケート項目 教員 児童

１．学校経営計画・教育方針が、分かりやすい。 1.4
１．子どもたちは、いつでもどこでも青南の子を意識し行
動していますか。 0.4 1.6

２．学校からの各種便り、ホームページなどの情報で学
校の様子がよく分かる。 1.2

３．電話をかけたときや学校を訪問した際の教職員の対
応が丁寧である。 2.1

４．教職員は、PTAや地域の活動に協力的である。 1.4

５．授業に工夫が見られ、分かりやすい授業が行われて
いる。 1.5

２．子どもたちは、授業で、わかることやできることが増え
ましたか。 2.2 2.1

６．子どもたちは「国際科」の授業を楽しく受けている。 1.6
３．子どもたちは、国際科の授業では、楽しく学習してい
ますか。 1.6 1.9

７．子どもたちは、地域を教材としたり、外部講師の活用
をしたりする学習に、進んで取り組んでいる。 1.6

４．子どもたちは、地域の行事にすすんで参加しました
か。 0.7 1.0

８．子どもたちは、意欲的に学習内容を理解しようとして
いる。 1.5

５．子どもたちは、すすんで学習を楽しく学ぼうとしていま
すか。 1.6 1.9

６．子どもたちは、授業を通して学んだことを、学習や生
活にいかそうとしていますか。 1.3 1.6

９．子どもの心と体の成長を考えた活動を推進している。 1.6
７．子どもたちは、困ったことについて相談したり、自分で
解決しようとしたりしていますか。 1.9 1.6

１０．子どもたちは、学校のきまりや約束を守って生活し
ている。 1.4

８．子どもたちは、学校のきまりや約束を守っています
か。 0.4 2.0

１１．子どもたちは、気持ちのよいあいさつをし、基本的
生活習慣が身についている。 1.3

９．子どもたちは、誰にでも気持ちのよいあいさつをして
いますか。 -0.2 1.6

１２．いじめ防止に向けた取組が効果的に行われてい
る。 0.5

１３．不登校防止に対する取組が効果的に行われてい
る。 0.3

１４．道徳の授業が充実している。 1.2
１０．子どもたちは、相手の気持ちを考え、思いやりの気
持ちをもてていますか。 0.8 1.9

１５．子どもたちは、儀式的行事に積極的に取り組んでい
る。 2.1

１６．文化的行事を通して、子どもの活動の成果がわか
る。 2.2

１１．子どもたちは、行事（運動会・学芸会・校外学習な
ど）にすすんで参加しましたか。 2.9 2.5

１７．子どもたちは、体育的行事に意欲的に取り組んでい
る。 2.3

１２．子どもたちは、健康でいられるよう体を動かしていま
すか。 1.9 1.9

１８．避難訓練、不審者対応、セーフティ教室等被害防止
に関する取り組みが十分に行われている。 1.8

１３．子どもたちは、避難訓練に真剣な態度で取り組んで
いますか。 2.0 2.4

１９．校舎内外の清掃が行き届き、整理・整頓され、落ち
着いた学習環境が整っている。 1.7

１４．子どもたちは、すすんでそうじをし、身の回りの整理
せいとんをしましたか。 1.0 1.7

２０．給食は、安全・栄養・味覚を考えた献立である。 2.2 １５・子どもたちは、楽しく給食を食べていますか。 2.7 2.4

２１．施設、設備の安全管理を計画的に行っている。 0.7

２２．縦割り班活動、体験的活動、生活科・理科教育の
推進等、特色ある教育活動を推進している。 1.7

１６．子どもたちは、縦割り班活動や体験活動などに、す
すんで参加しましたか。 2.6 2.3

令和５年度　学校教育（学習・生活）アンケート結果　一覧表

（注）数値は、「あてはまる」＝３、「ややあてはまる」＝１、「あまりあてはまらない」＝ー１、「あてはまらない」＝ー３、「わからない」＝０として算出。
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４ 次年度に向けて 
平素の学習活動、特に授業改善工夫に向け、校内研究・研修、学校行事や地域との交流、外部講師

の活用等を充実させました。今後も、保護者や地域の方々との更なる連携を図り、組織的に学校運営

の具現化を進めていきます。 

（１）成果 

 本校の教育活動について、保護者の皆様に概ねご理解をいただけたと考えます。児童の基礎学力定

着、思いやりある子・健全な心の育成を目指し、建設的かつ肯定的な組織運営、教職員間の共通理解、

保護者や地域との連携を図り続けました。組織としての危機意識をもち、区教委と連携のもと、安全

性の強化を進めました。 

（２）課題と次年度に向けて 

① すべての教育活動を通して学力の向上・社会性の育成・健康な心と体を育みます。また、生涯にわ

たり人間らしく生き抜く「いつでもどこでも国際人青南の子」の育成を目指し、国際理解教育を推進

します。 

② 「子どもにとってどうか」を視点に、教育の質の向上を図ります。だれにとっても、居心地のよい学

級や学校であるために、認め合い、励まし合える環境づくり「美しい生活」を目指します。 

③ GIGA スクール構想を見据え、児童にとって分かる・楽しい・考える・学び合う授業づくりを目指し

ます。また、情報教育の充実と共に、情報発信の内容・方法を精選し、保護者や地域との信頼関係の

更なる構築を目指していきます。そして、働き方改革を進め、教員と児童との時間の確保を進め、よ

り楽しく学ぶ環境づくりに向け、教職員一丸となり職務遂行していきます。 

 

 

 


